



El Sol de Morelia

MORELIA, MICHOACÁN | VIERNES 9 DE AGOSTO DE 2019 | AÑO XL | NO. 14,709 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | DALIA MARTÍNEZ DELGADO / DIRECTORA

\$10.00



ROSA VIZCARRA

Lecheros, con oportunidad de surtir a Liconsa

El proyecto de ampliación de los centros de acopio de frío de leche de Liconsa en México se convierten en una alternativa de incursión para más productores del lácteo, hasta un 50% más, así como para la reactivación de infraestructura. **Pág. 10**

REUTERS



EN RIESGO EL SUMINISTRO DE ALIMENTOS POR CAMBIO CLIMÁTICO, ALERTA LA ONU

Págs. 21, 22 y 23

MESETA PURÉPECHA

Uruapan, zona económica para grupos de delincuencia

El municipio es receptor de millones de divisas por exportación de aguacate y remesas familiares; además cuenta con una excelente actividad turística. **Pág. 5**

Mil 628

MILLONES de dólares representa el valor de las exportaciones agrícolas de la entidad, 65% por envío de aguacate

LXXIV LEGISLATURA

Ni empréstitos ni reajustes para el Ejecutivo en 2020

Debido a la falta de resultados a programas de inversión que impacten en el desarrollo de los municipios para el fortalecimiento de sectores con mayor demanda. **Pág. 11**

SE PRESUME AJUSTE DE CUENTAS ENTRE EL CJNG Y "LOS VIAGRAS"

Desatan cárteles guerra en Uruapan

CÉSAR ABRIGO / ALEJANDRO AMADO

Los cuerpos fueron hallados la madrugada de ayer jueves en varios puntos; tres son mujeres

En un hecho calificado como "inusual" por las propias autoridades del estado, en la madrugada de ayer fueron encontrados 19 cuerpos en tres diferentes zonas de Uruapan, de los cuales 16 pertenecían a hombres y tres a mujeres. Siete personas pertenecientes al sexo masculino y dos a mujeres

fueron encontrados en el libramiento oriente de Uruapan, a la altura del Bulevar Industrial. De manera simultánea, en la citada vialidad, en la colonia San Rafael, se encontraron los restos de siete personas debajo de un puente peatonal: seis que corresponden a hombres y uno más de mujer. Tres

cuerpos más se hallaron sobre el mismo Boulevard Industrial, a la altura del asentamiento llamado Ampliación Revolución. El fiscal del estado, Adrián López Solís, atribuyó este hecho a pugna entre células delictuales que se disputan el territorio para controlar el consumo y distribución de las drogas. El gobierno federal admitió la operación de 37 cárteles en México, datos de la Fiscalía General de la República (FGR) detallan que por lo menos tres de éstos tienen

operatividad en Michoacán, o al menos son los que se reconocen en el informe. Con este hecho se consolidó el alza en la incidencia de homicidios dolosos en "La Perla del Cupatitzio". Aunque aún no se dan a conocer las estadísticas oficiales de julio, con base en información periodística se estima que hubo 36 casos y en lo que va de agosto, 26; con lo que la cifra preliminar de homicidios dolosos en Uruapan, en lo que va del año, es de 146. **Págs. 2-6**



En la historia reciente del estado no se había registrado un hecho de violencia de esta magnitud /CORTESÍA

El fin de semana se saborea pausado y se comparte entre amigos

Te presentamos nuestra edición de fin de semana. El mejor periódico, con contenidos exclusivos que te encantarán.

BUSCA LA EDICIÓN DEL FIN DE SEMANA